

Inauguración exposición de pintura Los Cinco Elementos de la artista mexicana Rossana Durán

17 de marzo de 2016

Comunicado#007

El día de hoy se inauguró, en las instalaciones del Espacio México en Suiza (mx@ch), la exposición “Los Cinco Elementos” de la pintora mexicana residente en Suiza, Rossana Durán, actividad que forma parte de la serie “Talento Mexicano en Suiza”.

La artista, originaria de la ciudad de México, tiene una larga trayectoria profesional con exposiciones en Europa y en Estados Unidos. Es precursora del reconocido movimiento de arte colectivo Col-Art, junto con su esposo, el célebre pintor suizo Marc Kuhn.

La muestra Los Cinco Elementos, se trata de una recopilación de obras que han evolucionado en el paso de la artista por México, Tenerife y Suiza, donde la naturaleza ha jugado un papel predominante en la construcción de su universo artístico.

Al evento de apertura asistieron importantes personalidades del ámbito cultural y artístico de Suiza, así como miembros de la comunidad diplomática y amigos de México. Se destacó la importancia que reviste este segundo año conmemorativo del 70 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y Suiza. La exposición estará abierta al público del 18 de marzo al 26 de mayo.

-ooOoo-

